



**Pour ou contre la pratique du skateboard à Bordeaux ? Le débat a animé le site [sudouest.fr](http://sudouest.fr) et les colonnes du journal « Sud Ouest » cette semaine.**

Des anti-skate se plaignent du bruit généré en centre-ville et à Caudéran par les planches à roulette. Un vacarme qui nuit à leur tranquillité en traversant les fenêtres des maisons et appartements.

Plusieurs espaces publics sont interdits aux pratiquants en centre-ville. Les policiers municipaux n'hésitent plus à verbaliser les contrevenants.

On compterait entre 5000 et 10000 skateurs à Bordeaux. Après Berlin, Barcelone, Bordeaux est la troisième ville d'Europe où les pratiquants, venant du monde entier, se donnent rendez-vous. Le réaménagement de la Ville offre un terrain de jeu nouveau et créatif aux skateurs.

Plusieurs associations encadrent et défendent ce mouvement, « sain, non polluant, basé sur l'exploration de la ville », dit Léo Valls. Le skateur professionnel et créateur de la marque Magenta dénonce la recrudescence des verbalisations et demande l'ouverture d'un débat avec

## **Pour ou contre la pratique du skateboard à Bordeaux ?**

Vendredi, 18 Novembre 2016 06:00

---

la municipalité pour, par exemple, autoriser le skate à certains horaires sur les places de la Ville.

*Photo : © ARCHIVES LAURENT THEILLET / SUD OUEST*